



市小だより

元気に登校！笑顔で下校！

第4号

令和2年8月3日

長久手市立市が洞小学校

猛暑の候、コロナウィルスの感染拡大防止のため、6月から本格的に始まった一学期も終わろうとしています。長久手市からは水が配付され、学校も暑さ対策を行って参りました。子どもたちが元気に夏休みを迎えられるよう、けがや事故がないように指導していきます。また、今年度は、8月25日(火)～28日(金)に午前は出校日、午後から個人懇談会を行います。暑い中ですが学校の教育活動にご協力ください。



今年度は、コロナウィルスの感染拡大防止のため、1年生のみ、引き渡し訓練を行いました。お忙しいところ訓練に参加していただき、ありがとうございました。令和2年7月豪雨の例や、最近頻発している地震などを考えると、緊急時における学校の対応を知っていただくことが必要と思います。市が洞小学校HP「緊急時」から、「各種警報・災害発生時の対応について」を、今一度ご確認ください。

休み時間の過ごし方



保健委員の児童が、放送で、熱中症指標を発表したり、養護教諭が水分補給をとるよう促したりして、熱中症予防を呼びかけています。また、運動場で遊んだ後は、ミストで涼むことができるようにしています。



図書館は使用する学年が決まっています。



飼育委員会がモルモットと触れあう機会を設けています。大人気です。

熱中症対策飲料水配付



ミネラルウォーター(600ml)が前日に学校児童数分(約1150本分)届きます。協力してクラスに運びます。